



ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

"Cada día estamos más fortalecidos. Estamos cambiando los problemas, en oportunidades para todos"



EN ESTE NÚMERO

**PASARELA PUNTADAS POR LA PAZ
"UN SUEÑO HECHO REALIDAD"
JAIRO YÁÑEZ**

ALCALDE DE CÚCUTA EXALTÓ LA LABOR DEL EQUIPO DE SERVICIOS GENERALES

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.





ALCALDÍA AL DÍA



**PASARELA PUNTADAS POR LA PAZ UN SUEÑO HECHO REALIDAD"
JAIRO YÁÑEZ**



Una noche mágica vivieron los asistentes a la Pasarela Puntadas por la Paz, un evento que nace del corazón del alcalde Jairo Yáñez y que se consolida desde la secretaría del Banco del Progreso.

Este espacio fue el propicio para que dos marcas de Ropa creadas por mujeres en procesos de reincorporación del sector de caño indio y mujeres víctimas del conflicto armado, mostraran sus emprendimientos y cómo trabajando unidas, se pueden superar obstáculos y ser generadoras de una nueva vida para ellas y las familias que rodean este proyecto.

En esta oportunidad, las marcas IXORA (mujeres excombatientes) y SOLEI (mujeres víctimas), tuvieron el privilegio de exhibir sus productos en una pasarela con diseñadoras de talla nacional e internacional como Adriana Contreras y Mónica Bachué, lo que les permite tener un mayor posicionamiento de sus marcas.

"Conocí estas mujeres en una feria de emprendimientos de la ciudad, y desde ese día soñé con tener estos espacios para que toda Cúcuta conozca no sólo sus marcas, sino también sus historias llenas de tenacidad, resiliencia y superación" expresó el alcalde Jairo Yáñez.

Desde los diferentes programas de las secretarías se sigue trabajando por generar espacios de desarrollo económico y social, que hagan de Cúcuta una estrategia de todos.



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA RINDIÓ HOMENAJE A TODO EL EQUIPO DE LOGÍSTICA Y SERVICIOS GENERALES

Bajo la directriz del ingeniero Jairo Yáñez la Secretaría general a través del área de almacén, realizó un homenaje dirigido al personal administrativo y servicios generales de la alcaldía.

El alcalde exaltó la labor de todo el equipo quienes día a día se esfuerzan por mantener en óptimas condiciones los espacios de palacio municipal y brindar un cálido servicio a todos los miembros de la entidad.

"les agradezco muy especialmente todo lo que hacen día a dia, ustedes son parte fundamental de este trabajo que hacemos por tener una ciudad más limpia y ordenada" expresó el alcalde.

Este reconocimiento también fue para todo el equipo de siembra, que en un trabajo continuo y ordenado han rescatado distintas zonas de la ciudad que estaban abandonadas y destruidas.

